

Jahresbericht Schuljahr 2016/2017

Die Wahlen der Klassendelegierten wurden in diesem Schuljahr zum ersten Mal an verschiedenen Anlässen durchgeführt. Die Eltern der SuS des 1. Jahrgangs bestimmten ihre Delegierten im Rahmen eines Informationsanlasses, bereits in der 2. Woche des neuen Schuljahres. Laut Rückmeldungen der gewählten Delegierten, gestaltete sich die Kandidatensuche etwas harzig und die Durchführung von „Kampfwahlen“ blieben den Wahlleitern erspart.

Am Elternbesuchsmorgen vom Samstag, 23. September wurde der Elternrat mit den Delegierten des 2. und 3. Jahrgangs komplettiert. An dieser Stelle gratuliere ich allen Delegierten zu ihrer Wahl und danke herzlich für das Engagement.

In der 10-Uhr-Pause durften sich alle Anwesenden mit Kaffee und Zopf, welches durch das Kafi-Team des Elternrates organisiert wurde, verwöhnen lassen.

Leider mussten wir auch in diesem Jahr feststellen, dass in einzelnen Klassen nur sehr wenige Eltern dem Informationsteil am Ende des Morgens beiwohnten. Liegt es am Datum? Liegt es am Interesse? Liegt es am Zeitplan? Ich bitte Sie, liebe Eltern, die Gelegenheit zu nutzen und diesen Anlass zu besuchen. Es ist eine Gelegenheit, alle nötigen Informationen zum Schulbetrieb zu erhalten und den Kontakt zur Lehrperson ihres Kindes zu pflegen.

Der Herbstvortrag für Eltern von SuS der Mittelstufe und Sekundarschule befasste sich mit dem Thema „Umgang mit Geld und Konsum“. Der Anlass wurde von Pro Juventute durchgeführt. Den Besuchern wurden Themen wie Jugendlohn, Umgang mit Konsumwünschen und Einteilung vom verfügbaren Geld näher gebracht.

An der ersten von drei Elternratsversammlungen stand die Wahl eines neuen Mitglieds für die Kommission Schulentwicklung, kurz KOS, an. In Jolanda Rieder haben wir die geeignete Person gefunden. Für den abtretenden Hansueli Kupper im „Kafi-Team“, durften wir Martin Wagner als Partner von Dalia Scherrer verpflichten. In den Vorstandsämtern walteten Marion Isliker als Präsidentin, Andrea Diem als Vizepräsidentin, Hansueli Kupper als Aktuar und Helene von Allmen als Beisitzerin und Verantwortliche für das Ressort Vorträge. Als 2. Mitglied hat Christian Good Einsitz in der KOS und Dalia Scherrer vertritt den Elternrat in der Projektgruppe Jugend und Alkohol und Sandra Schär komplettiert das Vortragsteam.

An der letzten Versammlung vom 27. Juni mussten wir uns neben den ausscheidenden Klassendelegierten des 3. Jahrgangs auch von meinen Vorstandskameraden Hansueli Kupper und Andrea Diem verabschieden. Christian Good als Mitglied der KOS und Sandra Schär aus dem Ressort Vorträge treten aus dem Elternrat aus. Es freut mich sehr, dass fast alle Chargen bereits wieder besetzt werden konnten. Einzig der Sitz des Aktuars ist noch frei.

Ich danke meinen Vorstandsgspänli, den Klassendelegierten und allen Eltern für ihren Einsatz und ihr Interesse an unserer Schule. Auch schätze ich die Zusammenarbeit mit Schulleitung, Lehrerschaft, Behörden und dem Schulsekretariat sehr. Herzlichen Dank!

Für den Elternrat der Sekundarschule Elgg

Marion Isliker, Präsidentin